

**Motion du 30 novembre 2005 de Mme Nicole Valiquier Grecuccio, MM. Roman Juon et Jean-Louis Fazio: «Pour une Maison de l'architecture en ligne».**

(acceptée par le Conseil municipal  
lors de la séance du 20 mars 2006)

*MOTION*

Considérant:

- la mise en ligne prochaine d'un site internet consacré à un agenda culturel visant à «recenser et promouvoir tous les événements relatifs à l'architecture, l'ingénierie, la construction, le paysagisme et l'urbanisme dans le canton de Genève»;
- les efforts en ce sens des membres du Groupe professionnel architecture (GPA), de la Société des ingénieurs et architectes (SIA), en collaboration avec le Forum d'architecture et la Fondation Braillard;
- l'intérêt, notamment, de regrouper l'information et d'offrir une vision globale de l'activité culturelle dans les domaines concernés, pour l'ensemble des acteurs privés et publics et pour les habitant-e-s,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de s'associer à ce projet à l'instar d'autres collectivités publiques ou partenaires privés;
- de manifester ainsi son intérêt pour un projet culturel.